

Une journée parfaite pour la boxe cubaine



La Havane, 29 août, (RHC).- La sélection cubaine a eu une journée parfaite ce lundi au championnat du monde de boxe. Les quatre Cubains qui sont montés sur le ring ont remporté la victoire sur leurs adversaires.

Roniel Iglesias, poids welter, a bouclé d'un bouton d'or la participation de Cuba pendant la quatrième journée du mondial qui se dispute à Hambourg, en Allemagne.

Roniel Iglesias a battu le Jordanien Zeyad Eazhash 5 à 0 et il est devenu ainsi le 8e Cubain à passer en quarts des finales.

Quelques minutes auparavant, le poids mouche Yosbany Veitia, le poids léger Lazaro Alvarez et Julio César La Cruz, demi complet, avaient eu leur qualification à coup de poings.

Champion olympique à Londres en 2012, Roniel Iglesias a bien marqué la différence face à un adversaire de moindre taille qui cherchait à tout prix le combat à courte distance à coup de charge manquant de technique.

«Son style m'a obligé à éviter une blessure ou toute autre lésion parce qu'il entraînait constamment avec sa tête » a déclaré Roniel Iglesias.

Une bonne quinzaine de boxeurs latino-américains sont en lice pour les quarts des finales et 8 d'entre eux, rappelons-le, sont cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/139714-une-journee-parfaite-pour-la-boxe-cubaine>



Radio Habana Cuba